



乙島っ子

令和5年度 NO. 9

令和5年 7月 4日 倉敷市立乙島小学校

地域の人たちの「思い」

本校の地域の人たちは、常に温かく、また、「熱い」ところをもってくださっています。上の図に示すように、「乙島じゃく」（もの）から、「じゃく獲り」（こと）を通して、「乙島愛」（ひと）が感じ取れたらと思います。



5/17 5年い組

地域の方による出前授業



獲り方の説明

穴に筆などを挿します



追い出そうとしたところを…

ゲット!

「乙島愛」が見えてくる…

本校も、今年度よりスタートさせた「コミュニティ・スクール」…。6月21日（水）に行った立ち上げの会では、出前講座の講師をしてくださった地域学校協働本部のコーディネーターの方から、「乙島愛」が語られました。まさに、「名言」です。こうして見てくると、次にお示しする写真等からも、「乙島愛」が見えてきませんか…？



6/4 ブリッジライン
たもとの干潟



会長さんのごあいさつ



地元のテレビ局も応援



5年生も多数参加



獲れ高の集計

今年は何匹？



天ぷらの試食



成績発表

79匹ゲットは、乙小のOB！



地域の宝も…

「どろんこ賞」をゲット！



闘い終わって日も暮れて…

今年も乙島の海は優しかった…